L'ambassadeur d'Équateur à Cuba confirme la consolidation des relations entre nos deux pays



La Havane, 16 janvier, (RHC/PL).- Edgar Ponce, ambassadeur de l'Équateur à Cuba, a confirmé ce vendredi la consolidation des relations entre nos deux pays.

Au cours d'une réunion où l'ambassadeur de l'Équateur a rendu compte de sa mission diplomatique à La Havane, il a souligné qu'aujourd'hui Cuba et l'Équateur ont des relations d'amitié si étroites que celles qui ont uni dans le passé José Martí, notre Héros national et Eloy Alfaro, héros de l'indépendance équatorienne et celles qui unissent aujourd'hui, Fidel Castro, Raul Castro et Rafael Correa.

Il a mis l'accent sur les accords de coopération signés par les deux pays en 2015 ainsi que ceux qui ont été renouvelés. Parmi ces conventions, il a cité en particulier les accords ayant trait à la défense, à la culture, à l'éducation et aux sports.

L'ambassadeur de l'Équateur à Cuba a ajouté que les liens bilatéraux se sont intensifiés durant l'année dernière.

Il a mis en relief les acquis de la Révolution citoyenne et la politique du Bon vivre que prône le président Correa et les changements du modèle productif entamés en Équateur.

Il a ajouté que le chemin est encore long pour la Bolivie, l'Équateur, le Nicaragua, le Brésil, le Venezuela et Cuba entre autres pays latino-américains qui se sont engagés dans l'édification de la grande Patrie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81496-lambassadeur-dequateur-a-cuba-confirme-la-consolidation-des-relations-entre-nos-deux-pays$



Radio Habana Cuba